

Literatur in Zeiten der Isolation

Unter dem Titel Decamerone globale° wurde ein Projekt ins Leben gerufen, welches Literatur sowohl als Inspiration und – gerade dringender denn je benötigtes – Fenster zur Welt nutzt, als auch der nun entstandenen prekären finanziellen Situation der Autor*innen Rechnung trägt.

Wir haben über 200 globale°-Autorinnen gebeten uns Beiträge für die Zeit der Isolation zu senden. Diese stellen wir hier auf unserer Homepage öffentlich zur Verfügung – mit der Bitte eine freiwillige Spende für die gelesenen und gehörten Geschichten zu tätigen.

Jeden Samstag sollen neue Beiträge hinzukommen! Es lohnt sich also dranzubleiben und regelmäßig die Seite zu überprüfen!

Über Aktualisierungen werden Sie auf unserer Facebook- und Instagram- Seite informiert:

Facebook: <https://www.facebook.com/literaturfestival.globale/>

Instagram: @globale_festival

Nächste Termine:

Termine bitte erfragen